

Großartige SAG-Fußballer gewinnen

Regionalsentscheid gegen das Gymnasium aus Kusel

Die Schulmannschaft Jungen des SAG konnte am Nikolaustag 2018 den Regionalsentscheid bei Jugend trainiert für Olympia in der Wettkampfklasse I gewinnen. Durch einen überzeugenden 7:2 Sieg gegen das Gymnasium aus Kusel sicherte man sich in einem fairen Spiel den Titel des Regionalsiegers. Da in dieser Wettkampfklasse kein Landessieger ausgespielt wird, ist das Maximale in dem Wettbewerb erreicht worden.

Der erfolgreiche 2000er Jahrgang war nun seit neun Jahren für die Schulmannschaft des SAG im Einsatz und vertrat beim Fritz-Walter-Cup und bei Jugend trainiert für Olympia die Schulgemeinschaft erfolgreich und mit höchstem Einsatz.

Zu der ältesten Schulmannschaft gehören: Kevin Herber, Timo Pelzer, Luca Stadtfeld, Yanneck Schmitz, Max Steffen, Nico Schäfer, Lennart Wirtz, Tim Stevens, Jona Grünen, Laurenz Erschens, Daniel Klein, Max Palms, Carl Schartz, Valentin Frick, Alladin Shallar, Simon Drenkamp, Sam Bartelt, Justin Schieben.

